

## **BAB I. PENDAHULUAN**

### **I.1 Latar Belakang Kerja Praktek**

*Ninetyniners* merupakan sebuah radio yang memiliki gelombang siar pada frekuensi 100 FM di kota Bandung, Jawa Barat. Awal keberadaan *Ninetyniners* berasal dari pemikiran sepasang suami istri yang menyukai dunia musik kemudian sepakat untuk memandu sebuah ide dan menyampaikan kreatifitasnya. *Ninetyniners* 100 FM Bandung berdiri sejak tanggal 09 September 2000 dan menjadi radio anak muda No 1, yaitu segmen pendengar 15-24AB dan ke-5 untuk semua kalangan di survey AC Nielsen 2002.

*Ninetyniners* memiliki beragam program acara siar salah satunya ialah program “Pulang Sore”. Program acara ini menemani para pendengarnya yang sedang berada dalam perjalanan pulang di sore hari dengan memberikan informasi lalu lintas juga beberapa *review venue-venue* di sekitaran Bandung seperti tempat makan, makanan, dan juga penginapan. Selain *review* dan menginformasikan melalui siaran radio secara langsung, proposal juga dibuat dengan tujuan untuk menarik sponsor agar bisa masuk ke dalam acara program Pulang Sore.

Hariwijaya (seperti dikutip Ainun,2005) Proposal adalah bentuk pengajuan, permohonan, penawaran baik itu berupa ide, gagasan, pemikiran maupun rencana kepada pihak lain untuk mendapatkan dukungan, baik itu sifatnya izin, persetujuan, dana dan lain lain. Proposal sendiri memiliki fungsi yang penting bagi sebuah perencanaan, salah satu dari fungsi proposal adalah memperlihatkan rancangan awal dari sebuah kegiatan atau permasalahan yang akan dilakukan dan merinci apa saja yang ada didalamnya sehingga semuanya akan terlihat lebih terstruktur dan mudah dipahami, agar sebuah karya yang akan ditampilkan semenarik mungkin dapat diterima oleh pihak pemberi sponsor dan membantu berjalannya sebuah acara maka posisi tata letak atau *layout* disini sangatlah penting salah satunya sebagai komunikasi visual.

Tata letak atau *layout* adalah sebuah usaha mendapatkan komunikasi visual yang komunikatif dan menarik dengan cara menyusun dan memadukan unsur-unsur komunikasi grafis, seperti contohnya huruf, teks, garis, tabel dan unsur warna (Dhysha,2018). Dalam proposal program Pulang Sore mencantumkan berupa data, visi dan misi, target pendengar, data statistik pendengar, konsep program, *our participants*, dan *budgeting* yang dibuat dengan semenarik mungkin agar dapat disetujui oleh pihak yang bersangkutan.

## **I.2 Tujuan Kerja Praktek**

Adapun tujuan dari kerja praktek yang dilakukan selama menjalani proses magang yaitu:

- Menerapkan rasa disiplin dan tanggung jawab dalam menjalankan tugas perusahaan
- Menambah wawasan mengenai layout proposal acara dalam dunia periklanan radio
- Mempelajari manajemen waktu

## **I.3 Waktu dan Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek**

Waktu dan pelaksanaan kerja praktek ditentukan oleh mahasiswa dan pembimbing perusahaan dengan memberikan kesepakatan untuk bekerja dari rumah yang dilakukan secara daring dan disetujui oleh kedua belah pihak. Penulis pun mulai melakukan kerja praktek dari awal bulan Mei hingga akhir bulan Juni.

### **I.3.I Waktu Kerja Praktek**

Waktu kerja praktek di sebuah perusahaan pun dilakukan pada saat pertemuan pertama secara daring yang dilakukan seseorang yang akan melaksanakan kerja praktek di sebuah perusahaan bersangkutan yang akan dijadikan sebagai tempat kerja praktek. Umumnya kerja praktek dilaksanakan minimal enam belas kali pertemuan selama dua bulan kerja di sebuah perusahaan dan dikarenakan adanya wabah *corona virus* penulis menggunakan sistem bekerja dari rumah dengan jam kerja tetap dilaksanakan sesuai jadwal kerja dari perusahaan. Berikut jadwal kerja praktek yang sudah disetujui oleh pembimbing perusahaan :

Tabel I.1 Jadwal Kerja Praktek  
Sumber : Dokumen Pribadi (2020)

<b>JADWAL KERJA PRAKTEK</b>		
<b>HARI</b>	<b>JAM MASUK</b>	<b>JAM KELUAR</b>
Senin	10.00	17.00
Jum'at	10.00	17.00
Sabtu	10.00	17.00

### **I.3.2 Tempat Pelaksanaan Kerja Praktek**

Pelaksanaan waktu dan tempat Kerja Praktek dimulai pada :

Tanggal : 1 Mei 2020 – 30 Juni 2020

Tempat : Play99ers 100 FM Bandung

Alamat : Jl. Ir. H Juanda No. 126 Bandung

Telepon : 022 251 5471

Email : [Contact@play99ers.com](mailto:Contact@play99ers.com)

Website : [www.play99ers.com](http://www.play99ers.com)